

Regierungsratsbeschluss vom 16. Mai 2023

Eidgenössisches Justiz- und Polizeidepartement EJPD; Änderung der Verordnung zum Strafgesetzbuch und zum Militärstrafgesetz; Vernehmlassung

P230332

 Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Entwurf zu einer Vernehmlassungsantwort an das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement.

Begründung

Im Rahmen der im 2022 von den eidgenössischen Räten verabschiedeten Änderung der Strafprozessordnung wurden auch Bestimmungen im Jugendstrafgesetz und in der Jugendstrafprozessordnung revidiert. Für sogenannte Übergangstäter und -täterinnen, d.h. Personen, die vor und nach Vollendung ihres 18. Altersjahres Straftaten begangen haben, ist der Vollzug von Sanktionen zu koordinieren sowie die Zuständigkeiten zum Vollzug zu regeln. Der Regierungsrat begrüsst grundsätzlich die Änderung der Verordnung zum Strafgesetzbuch und zum Militärstrafgesetz und nimmt zu einzelnen Bestimmungen Stellung.

